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 RE : candidature de Fabrice Audan, President de Wyborowa Pernod Ricard, au conseil de la CCIFP 

 

Bonjour à tous,  

Depuis plus de quatre ans en Pologne et en ma qualité de President Directeur General de 

Wyborowa Pernod Ricard et des activités du groupe en Europe Central, je me porte à nouveau 

candidat au conseil de la CCIFP. 

Je suis dans le groupe Pernod Ricard depuis 32 ans dont 27 ans passé à l’International en 

passant par Hong Kong, Australie, Japon, Suède et maintenant en Pologne. J’exerce les 

responsabilités de Directeur General depuis plus de 20 ans. J’ai commencé ma carrière 

professionnelle chez Artur Andersen, puis j’ai rejoint le groupe Pernod Ricard en commençant 

par des rôles à responsabilités financières.   

Je me suis toujours investit au cours de mes différentes expatriation dans les différentes 

Chambres de Commerce française ou au sein du réseau des CCE. 

Souhaitant continuer de participer au rayonnement de la Chambre Franco Polonaise, Je 

sollicite le renouvellent de mon mandat au Conseil. 

 De par mon expérience de dirigeant d’entreprise, et fort de mon expérience dans le Directoire 
de la CCIFP depuis les 3 dernières années, je souhaite encore contribuer au développement  de 
la CCIFP et de sa mission, qui est de réunir des partenaires polonais et français pour développer 
ensemble l'économie polonaise et soutenir les entrepreneurs et investisseurs. 
Cette mission s’articule autour de nos quatre piliers fondamentaux qui sont : ACCUEILLIR & 

VALORISER, REPRESENTER & FEDERER, ACCOMPAGNER & FORMER et enfin RE-ENGAGER & 

REBONDIR . 

Sur la base de ces quatre fondements et je souhaite, au sein du conseil, continuer de  participer 

à l’élaboration des axes stratégiques prioritaires de manière assurer sa pérennité et son 

attractivité.  



2 
 

Il me semble important de proposer à nos membres (et nouveaux membres) une offre de services 

et d’activités attractives, de continuer la défense des intérêts de nos membres via les différents 

comités sectoriels, et d’assurer la présence de la Chambre dans les grands forum économiques 

et politiques. Je pense que nous activités doivent continuellement évoluer et il serait intéressant 

pour la Chambre d’être plus présent dans les grands domaines d’avenir comme l’intelligence 

artificielle, la TEK et l’innovation. 

Je resterai bien entendu disponible pour participer aux différents rendez-vous et évènements. Je 

suis prêt à continuer un rôle actif dans les différents comités sectoriels, dans le club CEO et à 

participer à différents groupes de travail. 

Enfin je continuerai d’apporter le soutien de Wyborowa Pernod Ricard en tant que partenaire 
stratégique ainsi que dans les différents évènements conviviaux de la Chambre.  
 
Ma candidature repose sur la volonté de travailler avec tous les membres du Conseil de la 
Chambre dans un esprit constructif et convivial pour atteindre nos objectifs communs. 
 
Bien amicalement, 

 

Fabrice AUDAN 

President Directeur General 

Wyborowa Pernod Ricard 


